

Q

U

I

Q

U

E

R

E

Z

Cet article est le numéro 4 de 5 articles dans la serie [Trois beaux brins de filles](#)

(...)

-3-

La plus jeune des sœurs
ne voulut rien garder
de sa mère de concret
pour laisser en son cœur
sa pensée bien vivante.

En alpages, elle allait
de sa main caresser
les prairies verdoyantes,
suivre les animaux,
s'y nourrir et jouer,
buvant dans les ruisseaux
l'eau claire et préservée.

A croiser des troupeaux,
elle trouva des bergers
avec qui partager
la douceur de sa peau.

*« Jeunette, je ne suis fille
que du monde de demain,
tout autour de moi brille
l'astre dans l'or des foins.
Ces herbes dessous nos mains,
les étoiles et les cieux
sont hors de tout dessein,
alors prenons soin d'eux. »*

Quand d'autres épuisés
en luttes fratricides,
quand d'autres étaient ruinés
gavés de pesticides,
Une femme plongée dans l'onde
de l'estive, libérée,
prenait grand soin d'un monde
protégé et partagé.

(...)

« [Trois beaux brins de filles](#) » de [Laurent QUIQUEREZ](#) est mis à disposition selon les termes de la [licence Creative Commons CC-BY-NC-SA 4.0](#). En savoir plus sur [les \(nombreux\) droits et les \(quelques\) devoirs](#).

2014 - Villeurbanne, France